

Le Dr S. Lachapelle, l'ami des *tout petits*, qui représentait l'Université Laval, a parlé avec l'éloquence qu'on lui connaît. Ses paroles de FEU vont droit au cœur de ses auditeurs qui sont littéralement suspendus à ses lèvres. Qu'il fait bon d'entendre ce vétéran des bonnes causes, nous parler avec conviction, de l'œuvre pour laquelle il sacrifie sa vie, *pourtant si chère* : l'œuvre de la Crèche de Montréal maintenue à *force* de dévouement par les bonnes Sœurs de la Miséricorde. Le savant professeur, qui est aussi un auteur distingué, a promis d'envoyer plusieurs copies de son incomparable livre : "Femme et Nurse" à la bibliothèque du Monument. Ce beau livre sera prêté, surtout aux mères qui y puiseront tant de bons conseils pour bien élever leurs *chers petits*.

Somme toute, ce premier banquet des médecins a été un grand succès. Il a cimenté cette union, déjà pourtant si intime, qui doit toujours exister entre des hommes appelés chaque jour à disputer à la mort les plus chères existences. Les médecins de Sherbrooke, et tous ceux que je connais dans les Cantons de l'Est, donnent certainement l'exemple de la tolérance ; ils peuvent bien différer d'opinion quelquefois, mais enfin, le bien général passe pour eux avant les intérêts particuliers. Ils sont placés dans des positions qui leur ouvrent toutes les portes ; c'est pourquoi ils peuvent faire un peu de bien, en semant partout l'esprit de justice, dont ils récolteront eux-mêmes les plus doux fruits.

J'espère que ces réunions se renouvelleront au moins chaque année, et que tous les médecins, sans exception, se feront un point d'honneur d'appartenir à cette belle société médicale qui se réunit tous les mois au "Panthéon" de Sherbrooke : le Monument National.